Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Anfrage im Kandidaten-Check.

Für Ihr Anliegen habe ich grundsätzliches Verständnis, jedoch erscheinen mir Ihre Fragen sehr detailliert. Grundsätzlich muss dafür gesorgt werden, dass Bürger vor übermäßigem Lärm geschützt werden. Das fordert im übrigen auch das Baugesetzbuch mit seinen Anforderungen an gesundes Wohnen. Im Falle meiner Wahl in den Deutschen Bundestag werde ich mich im Sinne der Anlage für ein schnelles Ende des Schienenbonus? und die Einführung der geräuscharmen Bremsen einsetzen.

Mit freundlichem Gruß Sabine Sütterlin-Waack